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碧南市食育推進会議 議事録  

１ 開催日時  

  令和５年６月８日（木）午後１時３０分から午後３時００分まで  

２ 場所  

  碧南市役所７階 議員大会議室  

３ 現在会員数  

  会員２５名  

４ 出席会員（会員１９名、オブザーバー２名）  

金沢 宏治（会長）   磯貝 政男    長田 健太             

神谷 葉子         安達 仁          池田 史明                  

山田 美恵子         鈴木 裕     黒柳 輝久 

磯貝 真弓           白石  征弘        水野 裕子 

藤田 佳予子        岡崎 康浩        深津 広明                 

山田 昌宏           生田 和重        長田 勇久                   

川口 友加里 

鬼頭 功(オブサーバー) 

杉原 孝子（オブザーバー） 

５ 事務局職員  

  碧南市役所農業水産課長           牧 勝彦  

  碧南市役所農業水産課農政振興係主査      北村 信晃  

  碧南市役所農業水産課農政振興係主事       近藤 深月  

碧南市役所農業水産課農政振興係         佐藤 希  

６ 傍聴人  

  ０名  

７ 議事とその結果  

  【事務局】  

  ～あいさつ、本会議の成立を報告～  

  【会長】  

  ～あいさつ～  

  【事務局】  
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  それではこれより議事に入らせていただきます。碧南市食育推進会議設

置要綱第４条第１項の規定により議長は会長とするとありますので、これ

からの進行は会長にお願いいたします。  

  【会長】  

   それでは、進行役を務めさせていただきます。この会議は予算にかかわ

る採決はございません。次第の順に、「（１）令和４年度食育推進関係事業

実績について」と「（２）令和５年度食育推進関係事業計画について」を一

括で説明をさせていただき、説明後に皆様方のご意見を伺いながら承認を

いただくという形をとりたいと思いますので、よろしくお願いいたしま

す。それでは、事務局から一括して説明を求めます。  

  【事務局】  

 ～第１号議案、第２号議案説明～  

  【会長】  

   一括で説明していただきました。それではこの議題（１）、（２）につき

まして、ご意見、ご質問何でも結構でございます。何かありますでしょう

か。  

  【オブザーバー①】  

資料２についてアンケートはどのように行っているのでしょうか。  

  【事務局】  

   成人１，５００人、５歳児の保護者、小学校４・６年生、中学２年生、

高校生を対象にアンケートを実施し、回答に協力をいただきました。  

  【委員①】  

   資料２について目標値の基準に関してどのように決めましたか。高校生

の朝食欠食率の数値の減少について、思い当たることはありますか。  

  【事務局】  

   数値目標は前計画の第３次碧南市食育推進計画の数値を参考に設定して

います。高校生の朝食欠食率の減少については事務局としては新型コロナ

ウイルス等による生活様式の変化が推測されます。  

【会長】  

ありがとうございました。それでは、（１）令和４年度食育推進関係事業
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実績について、ご承認いただける方は挙手をお願いします。  

ありがとうございます。挙手全員ということで承認です。  

続きまして、（２）令和５年度食育推進関係事業計画についてご承認いた

だける方は挙手をお願いします。  

ありがとうございます。挙手全員ということで承認です。  

承認いただきました計画につきましては、みなさまのご協力をいただき

ながら進めてまいりたいと思います。  

   せっかく集まっていただきましたので、感想でも結構ですので一言ずつ

ご意見をいただければと思います。    

  【各委員】  

 ～各委員の所属団体の活動等について情報交換～  

【会長】  

   委員の皆様ありがとうございました。ここで、本日オブザーバーとして

出席していただきました、お二方、参考意見がございましたらお願いいた    

します。  

  【オブザーバー①】  

   碧南市は、沢山の食育の取組実績数があり、感服しています。碧南市の

農業をＰＲする SNS も楽しみに見ています。農業改良普及課の仕事として

は、農家の方の維持安定のために技術や指導をしていますが、碧南市は農

業のレベルが高いと感じています。また、碧南市はニンジン、タマネギ、

キュウリ、落花生、トマトだけでなくクルクマ、菊、カーネーションな

ど、花の種類も多く、農業のアドバンテージが高いと感じています。今後

も碧南市の活動を楽しみにしています。  

  【オブザーバー②】  

   普段は地域の方々の健康の推進に取り組んでいます。愛知県は野菜の摂

取率は最下位ですが、様々な食育事業に取り組んでいる報告をみて、碧南

市は県内の状況とは違うのではないかと思いました。健康づくりや栄養・

食事に関心のない人たちに食育を進めていくことが大切だと感じています

が、碧南市で行っているアンケートは、それだけでも多数の方に意識をつ

けてもらうことができるので、大切な取り組みだと感じました。  
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【会長】  

  オブザーバーの皆様ありがとうございました。  

  では次にその他として、事務局から何かありますか。  

【事務局】  

  ～今後の会議予定、配布物の補足を説明～  

  【会長】  

  事務局より説明がありました。このことに関して、何かご質問、ご意見

などはありませんか。  

   それでは、以上をもちまして、令和５年度碧南市食育推進会議を終了さ

せていただきます。委員のみなさまにおかれましては、食育推進について

今後ともよろしくお願いいたします。本日は、長時間にわたって貴重なご

意見をいただき、ありがとうございました。  


